

opusdei.org

Fallece el Profesor José María Medina, uno de los primeros en comenzar la labor en Puerto Rico.

En la tarde del 5 de enero, falleció a la edad de 79 años el Ing. José María Medina Montes, a consecuencia de una complicación respiratoria y del cáncer que llevaba padeciendo desde hacía muchos años.

09/01/2022

José María nació en Osuna, Sevilla el 6 de marzo de 1942. Conoció la Obra en Madrid y pidió la admisión en el Opus Dei el 13 de febrero de 1960.

Estudió la carrera de Ingeniería Industrial en Barcelona. Durante sus estudios universitarios coincidió durante varios años en el Colegio Mayor Universitario Monterols (Barcelona) con otro joven estudiante de Ciencias Físicas llamado Fernando Ocáriz, actual Prelado del Opus Dei.

José María fue una de las cinco personas que comenzaron la labor en Puerto Rico hace más de 50 años. Hace poco tiempo recordaba: **“De parte de San Josemaría me preguntaron si quería venir a Puerto Rico y dije que encantado de la vida”**. A las pocas semanas, un 12 de julio de 1969, llegaba a la isla. Solía comentar jocosamente que durante las ocho horas de aquel vuelo se leyó un libro sobre datos de la Isla y

cuando llegó conocía tanto como si fuera nativo.

Su espíritu pionero y su disponibilidad para llevar el mensaje del Opus Dei donde fuese necesario, le llevaron también a comenzar la labor en la República Dominicana en diciembre de 1988. Allí residió durante varios años.

A lo largo de su vida ejerció como profesor de Física en la Universidad de Puerto Rico y de Economía y Gerencia en la Universidad Interamericana de Puerto Rico, entre otros centros educativos. Además de publicar varios folletos sobre economía, empresa y ética, fue colaborador y columnista habitual de un periódico local.

Todos los que le trataban coinciden en unas características que definían su personalidad: un pensar siempre en los demás y un gran sentido del humor con comentarios oportunos y

divertidos que facilitaban la sonrisa en cualquier momento.

A raíz de su deceso, el Prelado ha enviado una muy sentida carta a sus hijos de Puerto Rico en la que expresa que José María *“se nos ha marchado muy preparado y purificado, tras tantos años trabajando en esas tierras. Es un consuelo pensar en la alegría y optimismo con que seguro ha llevado las distintas fases de la enfermedad, confiando siempre en la Voluntad de Dios. Ha sido un hombre fiel hasta el final, que ha hecho mucho bien con su entrega y con su vibración apostólica.*

¡Descanse en paz!

.....

Sus restos serán velados en la Funeraria Ehret el 10 y 11 de enero de 2022. La Misa será el martes 11 de enero al mediodía en la capilla

central. También se podrá seguir por el canal de **Youtube** a través del siguiente enlace <https://youtu.be/vPCXUG-8BHw>

.....

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://dev.opusdei.org/es-pr/article/fallece-el-profesor-jose-maria-medina-uno-de-los-primeros-en-comenzar-la-labor-en-puerto-rico/> (06/08/2025)